



CRISTINA FERNÁNDEZ DE KIRCHNER

Reforma judicial es revolucionaria

FERNANDO MERINO

La exmandataria argentina descarta que la independencia de los jueces esté en riesgo con la propuesta

Cristina Fernández de Kirchner, expresidenta de Argentina, celebró durante su visita a México la reforma judicial del presidente Andrés Manuel López Obrador que propone elección por voto popular de jueces y descartó que la independencia judicial esté en riesgo con la propuesta, tal y como han advertido especialistas y la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

Invitada por Morena a la clausura del curso *Realidad política y electoral de América Latina*, organizado por el Instituto Nacional de Formación Política del partido, la exmandataria argentina afirmó que la reforma judicial del Presiden-

te, que será discutida en la Cámara de Diputados, es revolucionaria.

“Celebro esta ambiciosa reforma de Morena. Estuve leyendo, acá obviamente en México la conocen pero para los argentinos que nos están viendo, que propone la reforma constitucional para la elección popular de todos los magistrados desde la Corte Suprema de Justicia hasta los magistrados de los tribunales inferiores, es francamente revolucionaria”, dijo.

Fernández de Kirchner rechazó que el presidente López Obrador busque vulnerar la independencia judicial como han acusado especialistas y cuestionó si el Poder Judicial, sin importar el país, es realmente independiente.

Cristina Fernández recordó que durante su mandato intentó reformar al Poder Judicial, pero la Corte Suprema de Argentina declaró inconstitucional su iniciativa, por lo que celebró las mayorías de Morena y aliados, logradas en las



urnas el 2 de julio que, dijo, permitirán reformar la Constitución para cumplir su objetivo.

“Celebro las mayorías logradas en el acto eleccionario por Morena, que van a garantizar esta utopía. Me encanta que puedan garantizar la utopía de la justicia. Creo que van a ser el segundo país, después de Bolivia, que reforma la

Constitución e introduce la elección popular de magistrados, felicitaciones para todos ustedes”, dijo.

En su visita a México, Cristina Fernández impartió la clase magistral *Una utopía desde el sur* a militantes de Morena, en la que abordó el futuro y los retos de la izquierda en la región de América Latina.

Rechaza que el presidente López Obrador busque vulnerar la independencia judicial como han acusado especialistas